

Les aparecen plazas adicionales a maestros de Veracruz que nunca han cobrado. Alertan de megafraude.

Por: La Redacción. Insurgencia Magisterial. 17/08/2016

Desde las 8 de la mañana empezaron a llegar a nuestra Redacción diversas denuncias de maestros estatales que planteaban que en sus Constancias de Recursos Humanos de la Secretaría de Educación de Veracruz (SEV), les aparecía una plaza adicional, la cual desconocían y por tanto nunca habían recibido pago alguno por ella.

En entrevista con algunos maestros que denunciaban esta situación, se logró verificar que estas plazas estaban vigentes desde el año 2014, ante lo cual se preguntaban: ¿quién cobra estas plazas? ¿qué cantidad de recursos se intentan justificar con estos movimientos administrativos? ¿quién autorizó estas plazas?

Ante la alerta que se empezó a extender entre los maestros estatales por esta situación, el sistema de recursos humanos dejó de mostrar la situación administrativa de cada docente, razón por la cual no se pudo verificar si esta situación afectaba a la totalidad de maestros.

Los denunciantes exigen una puntual explicación a la actual Secretaria de Educación de Veracruz sobre estos hechos, en tanto que otros maestros se están organizando para realizar denuncias públicas el día de mañana, con la toma de diversas instancias de la SEV.

Fecha de creación

2016/08/17